
Муниципальный район «Красночикойский район»

Протокол
публичных слушаний по вопросу объединения всех поселений, входящих 

в состав муниципального района «Красночикойский район», в
муниципальный округ

«28 » октября 2024 г. № 1

Место проведения публичных слушаний:- чал заседаний администрации 
муниципального района «Красночикойский район» по адресу: Забайкальский 
край, с. Красный Чикой, ул. Первомайская, 59

Время проведения публичных слушаний: 11 -00-12-00

Председательствующий на публичных слушаниях -  Митрошина Светлана 
Викторовна, и.о. главы муниципального района «Красночикойский район»

Секретарь публичных слушаний -  Минимулина Нина Александрова, главный 
специалист управления делами администрации муниципального района 
«Красночикойский район»

Присутствуют: 57 человек.
Приглашенные: жители Красночикойского района, депутаты районного 
совета, главы и депутаты сельских поселений,

Повестка: Объединение всех поселений, входящих в состав
муниципального района «Красночикойский район», в муниципальный 
округ.

До начала проведения публичных слушаний письменных замечаний и 
предложений, касающихся обсуждаемого вопроса не поступило.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Объединение всех поселений, входящих в состав муниципального района 

«Красночикойский район», в муниципальный округ.
*

По вопросу Объединения всех поселений, входящих в состав 
муниципального района «Красночикойский район», в муниципальный округ 

СЛУШАЛИ:
Митрошину Светлану Викторовну, и.о.главы муниципального района 
«Красночикойский район», которая проинформировала всех об инициативе 
главы муниципального района «Красночикойский район» по объединению



всех поселений, входящих в состав муниципального района 
«Красночикойский район» Забайкальского края на основании постановления 
главы от «10» октября 2024 г. № 51 «Об инициативе объединения всех 
поселений, входящих в состав муниципального района «Красночикойский 
район» Забайкальского края», в 15 в сельских поселениях прошли публичные 
слушания, в 14 сельских поселений приняты Решения о согласии на 
объединение всех поселений, входящих в состав муниципального района 
«Красночикойский район», в муниципальный округ, одно сельское поселение 
выступило против объединения -  «Черемховское». Предложила всем 
присутствующим выразить согласие ( не согласие) муниципального района 
«Красночикойский район" на объединение всех поселений, входящих в состав 
муниципального района «Красночикойский район» в муниципальный округ и 
рекомендовать Совету принять предлагаемый проект Решения «Об 
объединении всех поселений, входящих в состав муниципального района 
«Красночикойский район», в муниципальный округ», проинформировала 
присутствующих о существе обсуждаемого вопроса, его значимости. Она так 
же предложила продолжить публичные слушания в форме «Вопрос -Ответ»

Вопрос Соснов А.А.: Изучив опыт Приаргунского округа по социальным 
сетям, оказалось, что переход в округ для них оказался не состоятельным. 
Вопрос как к будущему Главе( руководству) округа , как вы будете вести 
такой объем работы когда все полномочия сельских поселений возложат на 
вас, как вы будете выполнять свои обязанности за весь район, став главой 
округа.
Ответ Митрошина С.В.: по поводу опыта Приаргунского округа говорить о 
его несостоятельности опрометчиво, фактов и доводов у вас нет. Сельские 
поселения будут упразднены, функциональные и территориальные 
обязанности с них никто не снимает. Разница только в том, что сейчас глава -  
выборная должность, а в округе глава поселения будет назначаться главой 
округа. Плюсы от этого в том , что мы переходим на одноуровневую систему 
власти ( глава села подчиняется главе округа), исключается дублеж 
полномочий по 131 ФЗ. Границы сельских поселений не изменятся. Кроме 
того нам при переходе в округ край обещает преференции в виде 20 % 
повышения заработной платы муниципальным служащим и 5% НДФЛ, в 
Приаргунском районе эти преференции сохранены. Данная реформа 
направлена больше на муниципальных служащих, на упразднение 
администраций сельских поселений. Советов сельских поселений, на 
улучшение управляемости, осуществление местного самоуправления через 
ТОСы, общественные советы и общественные палаты. При назначении в 
округе глав сельских поселений будут собираться сходы граждан и мы будем 
советоваться с гражданами о кандидатуре главы.

Вопрос: Негодяев Г .А. Мы переходим к более демократической форме 
правления или она будет менее демократичная? Выясняем позиции и по 
каким причинам мы идем туда так срочно?



Ответ: Митрошина С.В. 2020 году мы с вами в предыдущем совете были 
депутатами, это вопрос уже тогда поднимался на Совете

Вопрос Фатеева А. В предыдущем составе Совета вы были против 
объединения в округ. Что поменялось?
Ответ : Митрошина С.В.: на прошлом Совете я не была против.

Вопрос Негодяев Г.А. Не секрет одна из причин это диффицит или трата 
денег на выборы совета. А в дальнейшем советы не работают. А кто нам 
сегодня запрещает проработать эту форму управления беззатратно. Убрав 
денежную составляющую и выбирать сельских глав посоветовавшись на 
собрании все вместе и выбрать кандидатуру простым или закрытым 
голосованием. Таким образом у-нас сохраниться демократия.
Ответ Миторшина С.В: Об этом я уже говорила, что главу села мы будем 
назначать и согласовывать по решению схода граждан.

Вопрос Негодяев Г.А.Зачем мы тогда проводим такие публичные слушания 
чтобы ликвидировать. А потом начнем пытаться что-то возродить.
Ответ Митрошина С.В. Мы ничего не ликвидируем, те активные граждане . 
которые есть в селе - они останутся и будут работать при главе. У нас 
диффицит кадров о органах местного самоуправления. При объединении в 
округ возможен формат дистанционной работы, в селах не найти 
специалистов. У нас один бухгалтер сидит на трех сельских поселениях. 
Реформа направлена на улучшение эффективности работы в ОМСУ и 
скажется на улучшении жизни граждан. Граждане могут получить справку 
(услугу), в том числе районную, придя в сельскую администрацию в любом 
населенном пункте
Ответ Никифорова И.В Объединение в округ как раз таки предусматривает 
более быстрое решение вопросов местного значения -  приводит пример по 
закупкам для срочного ремонта дорог как сейчас -  это очень длительная 
процедура, срок которой значительно сократиться при переходе в округ на 
одноуровневую систему управления. Разъяснила. Что в Госдуме уже лежит 
законопроект, он обсуждается и скорее всего будет принят. В этом случае мы 
все равно перейдем в округ по закону.

Вопрос Г.А.Негодяев. Все правильно. Все хорошо. Вы говорите про 
бюджетную составляющую. А для простого народа что? А экономика? О ней 
мы сегодня не говорим вообще
Ответ Митрошина С.В. А ремонт школ, как вы считаете, это улучшение 
жизни людей на селе? На сегодняшний день у сельских поселений нет 
возможности вступить в программу. Например по ремонту школы или ДК' У 
них нет денег на софинансирования. Главы сельских поселений зависимы. Все 
поселения, кроме Красночикойского, не самодостаточны. Не умеют 
проводить торги, закупки - обращаются в район за помощью.

ВЫСТУПИЛИ



Выступил Негодяев Г.А: Лучше мы жить не станем , так как нет условий для 
жизнедеятельности
Выступил Иванов И. В. Привел пример объединения Читинской области с 
БАО, говорили будет лучше - лучше не стало. СССР развалили- лучше не 
стало. Сегодня мы не имеем право свое мясо ребятишкам в школу сдавать. 
Сегодня нас опять торопят. Считаю что надо подумать. А бу дет ли лучше? 
Сегодня некуда сдать животину? Решит ли округ эти вопросы? Работы нет- 
только вахта. Обратите на это внимание.

Выступила Косякова Г.И Наша коммунистическая партия против 
объединения в округ, потому что уже упразднили здравоохранение, 
образование. Теперь упраздняют глав, будет староста. ,которому необходимо 
высшее образование. Есть плюсы и минусы вхождения в округ. Думаю нам не 
нужно торопиться. Поэтому я против. Всех денег нам все равно не дадут.

Выступила Сидорова В.И Я не против закона. Не против новшеств всех. Но 
вопрос - был ли проведен какой-либо экономический анализ, разъяснения, 
сравнение плюсов и минусов в районе и в округе. И вопросов бы меньше было 
у нас. Никаких разъяснений по переходу в округ не было. Меня 
настораживает эта спешность, четыре года не было, а за октябрь месяц 
решили уйти в округ . И 20%к заработной плате тоже вызывают сомнение- в 
бюджете края это заложено. Где эта статья расходов и где этот документ? А 5 
% НДФЛ. Где гарантия, что нам не урежут норматив? Где эти гарантии. И по 
территориальным границам

Ответ: Митрошина С.В.это нам гарантировано тем, то те районы которые на 
сегодняшний день перешли в округ, им всем была эта надбавка сделана. 16 
районов уже перешли в округ ранее, 11 и плюс наш- переходят в округ в этом 
году. Для населения ничего не поменяется. А управляемость станет лучше, мы 
сможем вступать в муниципальные программы и решать социальные 
проблемы ремонтировать ДК и спортзалы.

Вопрос .Фатеева А. Получается нам предлагают проголосовать в угоду
муниципальных служащих для получения «плюшек», но попуститься
избирательным правом- избирать глав мы не сможем? вот какова цена
Ответ Миторшина С. В. Глав нет, а депутатов округа избирает население. А
уже депутаты округа по конкурсу назначают главу округа
Ответ Гаврилова Н.Л Избирательным правом пользуются у нас не многие.
Явка какая- низкая.

Выступил Негодяев Г.А. У нас идет реформа власти, которая стала не 
управляемой., так как всю основу составляет экономика. Нет экономики-нет 
власти. У нас есть время еще подумать. Давайте собираться, обсуждать, 
пригласить людей из сел и устроить «мозговую атаку», поговорить как жить, 
как управлять, какой быть экономику как село сохраниты_Никто нам это не 
запретил. Что для села изменится и почему народ стал безактивный? Потому



что за все эти годы он потерял веру во власть. Предлагаю сегодня 
воздержаться и подумать. И более спокойно и взвешено, проанализировав 
экономику, разумно принять решение. Проблемы нужно решать сообща

Сидорова В.И. Предлагает не торопиться. Закон еще не принят, зачем опять 
все ломать, пусть закон вступит в силу и мы вступим в округ до 2028 года

Поступило предложение прекратить обсуждение вопроса и проголосовать
Вопрос поставлен на голосование.
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ГОЛОСОВАНИЕ:
«За» проголосовали 39 участников 
«Против» 9 участников проголосовали 
«Воздержались» 3 участника публичных слушаний
Не приняли участие в голосовании -  6 участников публичных слушаний.

РЕШИЛИ: Рекомендовать Совету муниципального района
«Красночикойокий район согласиться на объедение всех поселений, входящих 
в состав муниципального района «Красночикойский район», в 
муниципальный округ.

Председатель публичных слушаний поблагодарила присутствующих за 
участие в обсуждении вопроса.

Председательствующий

Секретарь

Митрошина С.В

Минимулина Н.А.
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Журнал регистрации участников публичных слушаний по проекту решения Совета муниципального района 
«Красночикойский район» «Об объединении поселений, входящих в состав муниципального района

«Красночикойский», в муниципальный округ»

1«28» октября 2024 года










